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Il sito web ufficiale
	Commenti su Quando il sud era più industrializzato del nord di PD di Fontana Liri
Premesso che l&#039;articolo non esprime &quot;la posizione del PD&quot;,  l&#039;articolo ripreso dalla pagina Facebook Borbonica non vuole tanto sostenere che il sud era più industrializzato del nord ma rimarca che nel sud c’erano industrie di eccellente livello ( come i lanifici e le cartiere della valle del Liri). Il titolo messo erroneamente dal sottoscritto è fuorviante anche se ad effetto. Sul primato del Regno Borbonico su quello Piemontese non mi soffermo poiché non era quello l&#039;intento, anche se comprendo che l&#039;equivoco possa nascere e di questo sicuramente me ne scuso. Il concetto fondamentale che si voleva evidenziare è quello che anche nel Sud vi erano industrie e sviluppo. La prima ferrovia in Italia infatti è stata quella Napoli Portici. Nel regno sabaudo la percentuale di chi lavorava nelle industrie era del 7% mentre nel regno napoletano era del 6%, quindi siamo praticamente lì. Da aggiungere che tale percentuale nella provincia di Terra di Lavoro cresceva fino al 10,5 %. A dimostrazione che anche il sud era capace di essere intraprendente. Riguardo alla disamina da voi proposta, alcuni di quei cosiddetti primati sono una bufala ed infatti non vengono citati. Andrebbe però aggiunto (che poi è il fatto rilevante) che il regno napoletano è stato conquistato manu militari dai piemontesi e poi sottoposto ad una spietata opera di colonizzazione. Che poi il Regno delle Due Sicilie non fosse il paradiso terrestre è pacifico, così come non lo era neanche il Piemonte. Una nota a margine. L’autore dell’articolo non dice che alla metà dell’Ottocento il primato della analfabetizzazione era detenuto dalla Sardegna, una provincia del regno sabaudo,  sempre per una corretta informazione. Comunque siamo disponibili come Comune ad ospitare un dibattito in merito, che sarebbe estremamente interessante, potendo annoverare nel comprensorio studiosi della materia che possono confrontarsi in maniera pacata e democratica con chiunque.
Gianpio Sarracco Sindaco di Fontana Liri
	Commenti su Quando il sud era più industrializzato del nord di Devodirti
Quindi il Pd  sarebbe d’accordo con Pino Aprile, Italia borbonica, Magna Grecia 2Sicilie, Brigantaggio.net, pagine facebook come cultura napoletana”, Irpinia web e molte altre su cui ho trovato lo stesso delirio di Aprile con il suo revisionismo sull’unita d’Italia? Il Pd sarebbe d’accordo su questo continuo giustificare tutto quello che non va nel nostro sud con la cattiveria e invidia dei Savoia ? 

https://www.laterza.it/2021/09/20/borbone-primato-ma-di-fake-news/
	Commenti su Comunicazioni istituzionali di Lino bianchi
Il comunicato ACEA SI RIFERISCE A martedì 30 maggio
	Commenti su Pierluigi Bersani di Lino Bianchi
Ottimo!
Riflettere sul passato serve a meglio definire il nostro comportamento per il futuro!
Una volta questa si chiamava &quot;capacità autocritica&quot;
	Commenti su Commenti di Lino Bianchi
E c&#039;è molto da studiare........ PCI protagonista nella storia italiana, ma solo dall&#039;opposizione; tutti gli altri da un ruolo di comando; vi dice niente?
Questo è il passato che è bene conoscere, proviamo a fare qualche proposta per il futuro.
Vs bene ls condizione dei lavoratori che il Jobs Act ha contribuito a determinare o vogliamo proporre qualche cambiamento?
Forse questo tema può essere più interessante e ci aiuta a riflettere anche sulla condizione operaia dagli anni &quot;50 in poi ....................
	Commenti su 10 proposte dei Giovani Democratici di Lino Bianchi
Condivido e sostengo queste proposte, ma, dalla mia non più giovane età, mi permetto di suggerire una sintesi rivoluzionaria: piena applicazione della Costituzione e nessuna sua modifica.
Capisco la necessità di mettere in evidenza le problematiche di genere, ma queste si risolvono cambiando i comportamenti e non l&#039;apparenza dell&#039;alfabeto e la sintassi della lingua.
	Commenti su Laura Pausini non canta Bella Ciao di Alfredo Sarli
Avete scritto un articolo contro la Pausini, voi da politici, ma lei da cittadini. Avete una visione distorta di chi rifiuta qualunque cose legate alla politica. E&#039; risaputo che bella ciao è l&#039;inno della sinistra italiana, e non l&#039;inno di tutti gli italiani. Lei non ha offeso nessuno, non mettetela sul patetico  o sul sentimento di mancato rispetto per i morti per la libertà che hanno combattuto il nazifascismo. Tanti personaggi pubblici sono scesi in campo pur non appartenendo al mondo della politica, ma a ben altro, approfittando della loro notorietà per mandare messaggi politici ora che siamo in campagna elettorale, anche con parole offensive. Voi vedete il male anche dove non c&#039;è e una persona come la Pausini che vuole tenersi fuori completamente dalla politica, senza se e senza ma, voi non l&#039;accettate, e la fate sentire un essere spregevole. Perdonali Laura Pausini, e tira dritto per la tua strada, senza mai intervenire su questioni politiche, nè da una parte, nè dall&#039;altra. Bravaaaaaaaaaaaaaaaa, fossero tuti così i personaggi pubblici!
	Commenti su Buon Lavoro al Governo…(finalmente un Premier eletto dal popolo) di Lavoro-Italia2022
Il premier Mario Draghi e rientrato a Palazzo Chigi da Montecitorio, dopo l&#039;incontro con il presidente della Camera Roberto Fico e, subito prima, con la presidente del Senato Maria Elisabetta Alberti Casellati. Alle 12 sono attese la sue comunicazioni alla Camera. &quot;Io rimango dalla stessa parte: dalla parte dei tanti cittadini increduli che mi stanno scrivendo e chiamando, gli stessi che nei giorni scorsi si sono appellati a Draghi perche rimanesse alla guida del Governo. Io non cambio, e Forza Italia che e cambiata. Mi battero ora perche la sua cultura, i suoi valori e le sue migliori energie liberali e moderate non vadano perduti e confluiscano in un&#039;unione repubblicana, saldamente ancorata all&#039;euroatlantismo. Perche dobbiamo contrastare la deriva di un sistema politico privo degli anticorpi per emanciparsi dal populismo e dall&#039;estremismo, piegato a chi lavora per modificare gli equilibri geopolitici, anche indebolendo l&#039;alleanza occidentale a sostegno dell&#039;Ucraina - conclude Brunetta -. E una battaglia per il futuro che coincide con la difesa della mia storia, e di quella di Forza Italia&quot;.
	Commenti su Flat tax di LINO BIANCHI
Come sempre: quando vi propongono qualcosa e gli danno un nome inglese Vi vogliono fregare!
Fliat  tax anziché  Tassa piatta. Rischiano di farsi capire.
Ricordate il Jobs act? .........
Su questo ho già detto.i
	Commenti su Carta Blu Trenitalia di Nicola
Scrivi il tuo commento qui...

